
Herr Stadtrat Dörflinger beantwortet eine Nachfrage von Ratsherrn Hansen dahingehend, dass er 
die Politik informieren wird, wenn eine Kostenersparnis erreicht wird. Das Thema wird im Ältes-
tenrat besprochen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


